

二廣報

じょうめ

発行所 田川市五城目町茂木 編集 総務課 電話(018876) 代 2100番
印刷所 湖東印刷所 電話(018876) 2430番 (一部五円)
郵便番号 018-17 毎月 1日・15日発行

郵便番号 018-17 毎月 1日・15日発行

人 口 与 世 带

世帯数 3,927 世帯

人 日 17,792 人

〔黑 8 505 人〕

內訳

住民登録調 (48年5月末現在)

転入・転出の場合はかならず窓口へ届出ください。



梅雨の頃は交通事故が増えます。気をつけましょう。

今年の梅雨（つゆ）は例年より6～7日早いとされていたが、相当日数低温が続くだろうとする気象観測所の予報は、見事？にははずで今とのところ涸梅雨（からつゆ）が続いてホットしている。昨年に続いて今年も異常気象が地球をスッポリ包む気配があると専門家達は言っているが、地球が冷え込む前兆ではないかとその道の権威者は心配している。農林省の調べによると、今年も異常気象による世界的な農業不振はひどく、特寒や赤道を中心とした発展途上国の大穀生産地帯が、敵敵や旱魃長雨洪水などに見舞われ、すでに人命にも相当な犠牲者を出している。また地球の冷え込みについてここに資料をかりて例をあげてみる。

北極海の中に、フランス、ヨセフという島がある。イギリスの気象学者J・ラブロックという方がその島でまとめたデータ

梅(つゆ)の頃

によると、年間の平均気温が60年代にはいってこのかた10年間で、5.7度も下っているそうである。日本の夏の平均気温が2度下がると、北日本や北陸地方の稻作は壊滅状態になるといわれている。

昔から梅雨模様が長引くときは東北地方や北海道などに凶作をもたらしたし、また涸梅雨は電力不足と旱魃の被害を大きくした。我々の先祖はこのような自然の脅威から生活を守るために、治山治水に、稲作の技術の向上に精魂を傾けてきた。そしてオホーツク海の高気圧が寒く冷たい空気を、そして笠原の高気圧が湿った暖かい空気を南から北上させる梅雨前線は今もなお日本の空を覆い、大雨を降らせ、山くずれを起し、導いた命をうばうことをやめない。心配される梅雨の頃であるが無事明けてくれることを祈りたい。

△広報サロン△

秋田弁の親切がうれしい

ペレラ・バレット市
議長 榎本 啓行



1973.6.15

広報ごじょうめ 第230号

橋本：日本は極端ではないがやはりあります。菊地：民族的な考え方と、年令的な考え方の差はどんなもんですか。

社会的にも学校出が多いがやはりあります。

二世はあるゆる分野で活躍しています。政治面では国会議員、州議員、市長、市会議員、裁判長警察署長、検事など多彩です。

日本人の優秀性をほこる

／ 大学合格率

橋本：ブラジルでは先程申しあげたとおり、あまり感じられないが、二〇才代と六〇才代ではかなり差が出てきております。三〇才代はさほどありません。

菊地：日本では第二次大戦後、戦後派と戦前派という名のもとに思想の違いを表現しているが、ブラジルはどうですか。

橋本：国民自体が戦争体験がないのであまり意識しておらない。

しかし、ぼくらの場合は意識していますがね。それはブラジルにおける日本人は、戦前非常に苦労した割合には経済的にも社会的にも伸びなかった。

戦後永住機運がたまる
非常によく働いたが、根の張った移住でなかつた。金をたくさん貯めては日本へ帰ることはかり考えておつた。このような人が多かつたために、金があつても土地を買おうともしなかつたし、現地における人づくりもやからなかつた。そんなわけでぼくらはなつかった。生ままで日本語学校に入った。しかし戦後、敗戦国日本に帰つても仕組がないといふことで本気でブラジルに永住する人が多くなり、土地を求め、子弟には教育を受けさせた。

日本人あらわる要職で活躍
以後二十数年間における日本人の伸びは目をみはるばかりであります。父弟は日本語学校で育てられました。その後は日本へ帰つて、大正から人統領が選挙され、大臣を任命するのですか。



橋本：そうです。

社会的にも学校出が多いことになります。ただし議長の予算はあります。

二世はあらゆる分野で活躍しています。政治面では国会議員、州議員、市長、市会議員、裁判長警察署長、検事など多彩です。

日本人の優秀性をほこる

／ 大学合格率

橋本：市は市長も副市長も選挙です。日本の場合副知事が選挙でないそうですね、ブラジルではすべての市町村が共通です。

町長：市・市の予算規模はどの位ですか。

橋本：ほくらのところは少ないです。

橋本：市は市長も副市長も選挙であります。無届けで五回続けて休むます。無届けで五回続けて休むます。

橋本：例会として、週に一度あります。

橋本：上体むときは休暇をとらなければなりません。一年間の休暇をとることもできるが、その間は議

員活動が出来ません。

橋本：財政は五億円です。

橋本：議会は年に何回ありますか

無届続五回欠席は免職

町長：市長はどうなっていますか

町長：議会は年に何回ありますか

橋本：例会として、週に一度あります。

橋本：上体むときは休暇をとらなければなりません。一年間の休暇をとることもできるが、その間は議

員活動が出来ません。

橋本：財政は五億円です。

橋本：日本人が非常に優秀であることは先にも述べましたが、街を歩いてみて、日本人は忙しくなることもあります。

橋本：日本人が悪い

1973.6.15

「秋田県特産木製品仙台展」

本町の秋田杉和家具が好評

菊地合板木工KK秋田杉和家具
五城目浦樽協同組合 半切、飯櫃他
目黒ダテグ工芸 秋田杉工芸品

サラリーマンの税負担が軽減されます

新しい通話料金制度は二十日から

(1)

五月三日から六月二日までの三日間仙台市日本生命ビル九階において秋田県特産木製品展が開かれ、本町から家具など八業者が出品された。今年の展示会は出品者、出品点数とも昨年よりも多く、特に秋田杉和家具に人気があり、中でも本町から出品された杉和家具が好評で、出品物の販売はもちろん、今後の商談も順調に行なわれ大きな成果を収めた。

また桶燈、工芸品もすべて即売

五城目木工有限公司 家具取扱セット
木工興真(渡辺真人) 秋田杉和家具
伊藤忠次木工所 秋田杉和家具
渡辺タンス店(渡辺常雄) 秋田杉和家具
齊藤タンス店 秋田杉和家具



展示風景

その1 (給料やボーナスにかかる税金)

サラリーマンの所得税は、一年間に支給された給料やボーナスの収入額から、給与所得控除額を差し引いて所得を算出し、これから基礎控除、配偶者控除、扶養控除などの所得控除を差し引いた課税所得に税率を適用して算出します。

そこでこの税制改正で、給与所得控除額等の諸控除が引き上げられ妻と子供二人で年収二百万円のサラリーマンの場合、年間一万三千円の所得税が軽減されます。

この所得税が軽減されます。

④改正する理由
・経済活動の活性化につれて、わたくしたちの生活圏がどんどん広がってきました。
・したがって、町や村を単位につくられたいた従来の市内通話ができる範囲が、この広がっていき生活圏にマッチしなくなりたくない」という要望が強くなっています。

・そこで、このような要望にそつた新しい時代にふさわしい料金制度「最低の料金(三分までごとに七円)で通話ができる区域を大きく広げ、次の各局を二つのグループにまとめました。このグループ内相互のダイヤル通話は三分までごとに七円になります。

この通話を「区域内通話」といいます。

・現在の市内通話と市外通話の区城をなくし、従来の市内通話も三分までごとに七円の時分割になります。(三分で切れることがあります)
・最低の料金(三分までごとに七円)で通話ができる範囲を大きく広げ、次の各局を二つのグループにまとめました。このグループ内相互のダイヤル通話は三分までごとに七円になります。

この通話を「区域内通話」といいます。

▼グループ内の局名

五城目・飯田川・八郎潟・井川

城・戸米川・境・大正寺・淀川

下羽後・荒川・羽後船岡・峰吉川・

北上

花巻

北上

